

Se hará efectivo antes de la apertura del lunes 24 El IPSA estrenará un nuevo integrante durante marzo: ILC

MARCOS BARRIENTOS

El viernes, el proveedor S&P Dow Jones Indices anunció los cambios que trajo el rebalanceo del selectivo IPSA S&P, en una información que llegó con una sorpresa.

En esta oportunidad, destacó el ingreso de Inversiones La Construcción al selectivo, de manera que ahora el índice sumará un nuevo miembro y quedará compuesto de 29 títulos.

El rebalanceo se hará efectivo antes de la apertura del lunes 24 de marzo, lo que implicaría que se concretaría en la subasta de cierre del 21 de marzo.

Entre las acciones que podrían ingresar a futuros rebalanceos destacan SalfaCorp y Bicecorp, en este último caso tras la fusión con Grupo Security. "Si bien SalfaCorp y Bicecorp-Security han estado cerca de ingresar, ninguna cumple simultáneamente todos los criterios", dice Cristóbal Martínez, Estratega Senior de Inversiones y Derivados en BCI. "SalfaCorp no alcanza a cumplir el umbral del 95% de capitalización flotante acumulada, requisito para el ingreso de nuevos componentes. Por su parte, Bicecorp-Security podría ser considerado en septiembre, ya que la metodología permite al comité del índice

El proveedor S&P Dow Jones Indices anunció los cambios que trajo el esperado rebalanceo del selectivo: ahora sus componentes llegarán a 29. Otro nombre, a su vez, podría sumarse en septiembre.

postergar su inclusión hasta que la estructura final esté completamente definida en medio de la actual fusión".

Por su parte, Itaú BBA estima que "LATAM Airlines y Mallplaza se beneficiarán de los próximos cambios en sus Factores de Ponderación de Inversión (FPI), más conocidos como capital flotante, tras los eventos corporativos relevantes de 2024. Sin embargo, es probable que el impacto sea menor, con flujos pasivos de US\$ 1,2 millones y US\$ 1,8 millones, respectivamente", escribió Jorge Pérez, CFA y analista en Itaú BBA.

"En 2024, un grupo de accionistas de LATAM Airlines, que adquirió su participación durante el proceso de quiebra de la compañía, vendió aproximadamente el 6% de las acciones de la aerolínea en una transacción secundaria", explicó Itaú BBA. "Estas acciones ahora se considerarán parte del capital flotante

de LATAM Airlines".

Añadió que mientras tanto, "Mallplaza realizó un aumento de capital para financiar la adquisición de activos inmobiliarios en Perú. Uno de sus principales accionistas, Grupo Fabella, no participó en el aumento de capital, lo que redujo su participación y, en consecuencia, aumentó el capital flotante de Mallplaza".

Itaú BBA recordó. "El S&P IPSA es el índice de referencia de acciones de gran capitalización de Chile. Según su metodología, el índice se somete a rebalanceos semestrales en marzo y septiembre, durante los cuales se ajustan tanto la composición como la ponderación de los componentes".

Y complementó. "Dos revisiones adicionales, en junio y diciembre, se centran únicamente en los ajustes de ponderación de los componentes existentes, sin cambios en la composición del índice".

Más detalles en
www.elmercurio.com/inversiones

**FUTUROS
REBALANCEOS**
 Las acciones que a
 futuro podrían ingresar
 al IPSA son SalfaCorp y
 Bicecorp.